



## Investigan millonario robo a sucursal Movistar Coyhaique

Durante la mañana de este lunes, trabajadores de la sucursal Movistar Coyhaique, ubicada en pleno centro de la capital regional, se percataron que habían sido víctima de un millonario robo al local.

Al lugar se trasladaron detectives de la Brigada Investigadora de Robos (Biro) Coyhaique y peritos del Laboratorio de Criminalística Regional. El comisario Felipe Valdés, jefe de la brigada especializada, comentó que, “hoy día los empleados de esta sucursal se percataron de un forado al interior de la misma, desde el cual se extrajeron diversas especies, principalmente equipos tecnológicos, celulares de alta gama, con un avalúo inicial de 60 millones de pesos. Ahora nos encontramos trabajando con el Ministerio Público, levantando información y viendo los registros de cámaras para establecer más o menos la dinámica del hecho”.

Respecto al *modus operandi*, el comisario valdes comentó que se están periciando los

lugares por donde podrían haber ingresado los individuos, además de la revisión de cámaras de seguridad tanto del local como de los alrededores. No se descarta que los sujetos sean personas ajenas a la región. “Es parte de lo que es la línea investigativa del momento. Se tiene conocimiento de que no es algo normal (el robo), es algo atípico para la cantidad y forma de operar. Pero para ello vamos a estar trabajando con el Ministerio Público para determinar esa situación”, comentó el jefe policial.

Por último, se hizo un llamado a no comprar en el comercio informal puesto que esto incentiva que los delincuentes realicen este tipo de robos, para luego revender los productos en el mercado negro.

Cabe señalar que a principios de abril se produjo un hecho similar en la sucursal Movistar de Ancud, donde el botín superó los 100 millones de pesos, por lo que no se descarta que se trate de las mismas personas.

